

La Bolivie se prononce pour le renforcement des relations avec Cuba



La Havane, 19 janvier (RHC)- L'ambassadeur de la Bolivie à Cuba, Juan Ramón Quintana, a réaffirmé la volonté de La Paz de renforcer les relations de fraternité et de coopération avec notre pays 35 après leur rétablissement.

«Parmi les objectifs de ma mission en tant qu'ambassadeur, figure celui d'encourager les liens profonds du président bolivien Evo Morales avec le peuple cubain » a relevé le diplomate dans une interview accordée à la télévision nationale.

Parmi les axes de la coopération il a mentionné le développement de projets conjoints et il a rappelé les bénéfiques des programmes de santé et d'éducation, auxquels le gouvernement du président Evo Morales accorde la priorité depuis plus d'une décennie.

Juan Ramón Quintana a également exprimé sa gratitude pour le travail de la Brigade Médicale cubaine qui prête ses services en Bolivie et qui, en 12 ans, a donné 70 millions de consultations gratuites en faisant arriver les services de santé aux endroits les plus inhospitaliers du territoire bolivien pour sauver

des vies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/153012-la-bolivie-se-prononce-pour-le-renforcement-des-relations-avec-cuba>



Radio Habana Cuba